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«Дорогие дети!

Молитесь, трудитесь и 

свидетельствуйте с любовью

ради Царствия Небесного,

чтобы вам было хорошо

здесь, на земле.

Детки, Господь благословит

ваш труд во сто крат;

вы будете свидетелями

среди народов.

Души неверующих почувствуют 

благодать обращения, и Небо будет 

благодарно за ваши

усилия и жертвы.

Детки, свидетельствуйте

с Розарием в руках, что вы Мои

и решитесь на святость.

Спасибо, что ответили

на Мой призыв!»
Послание Богородицы, Царицы мира,

от 25 августа 2019 года
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Решитесь выбрать
святость
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Послания, которые обращает к нам Дева 
Мария на протяжении всех этих лет Своих 
явлений, просты, но в то же время требова-
тельны. Она ожидает от нас всего – сердца и 
доверия безраздельно, как и Сама отдала Богу 
все. Об этом нам говорил также св. Иоанн 
Павел II: «Без колебаний заявляю, что всякая 
пастырская инициатива должна исходить из 
необходимости освящения». И Сам Господь 
призывает нас: «Будьте совершенны, как 
совершен Отец ваш Небесный».

Все в церкви призваны к святости. Как замечает Мать Тереза, «святость 
– не роскошь для некоторых, но задача для всех». «Неверно считать, что 
[идеал христианской святости] предполагает сверхъестественный образ 
жизни, который под силу лишь немногим святым героям. Пути 
освящения различны, подобно предназначению каждого из нас», - 
пишет Папа и требует, чтобы эта высокая мера повседневной 
христианской жизни была вновь практически осуществимым образом 
предложена всем.

Мы можем изумляться Иисусу, Божией Матери и стольким святым, 
наблюдать их со стороны и не чувствовать, что то же касается и меня, 
моей жизни и моего смысла существования здесь, на земле. Можем 
думать: легко было Иисусу, Божией Матери, святым, которые были 
людьми исключительными, а я только слаб, грешен и зауряден.

Сегодня непросто быть человеком, не то что святым. Все вокруг, да и 
внутри нас, убивает любое стремление и потребность в освящении, 
склоняя к посредственности, расслабленности и беспомощности. К 
тому, чтобы быть, как все остальные. Святость воспринимают со 
страхом или имеют о ней искаженное представление.

А можем мы и думать - ну что еще Бог, Богородица хотят от меня? Я 
верю в Бога, принадлежу к Церкви, делаю другим и Церкви добро... Все 
это хорошо и правильно, но необходимо и уподобление тому, кого мы 
любим.

Тяга к святости означает стремление быть как можно более 
подобными Тому, Кого мы любим, в данном случае Богу, источнику 
любви. Первый шаг в освящении состоит в том, чтобы захотеть быть 
святым. Не пустыми мечтаниями, но конкретным желанием быть всегда 

Размышления для молитвенных групп

О. ЛЮБО
КУРТОВИЧ, OFM



МОЛИТВА:
Пресвятая Дева Мария, полная благодати, - благодарю за Твое 

терпение и неустанную любовь, не отступающую от нас и тогда, 
когда мы сами уклоняемся от себя и от Бога. Благодарю, что не 
перестаешь нас звать и тогда, когда мы, имея уши, не слышим. 

Матерь надежды и веры, Ты не перестаешь верить и надеяться, что 
мы, наконец, услышим и воспримем всерьез Твои простые 

Материнские слова, исходящие из Твоего Непорочного Сердца, 
чтобы Ты могла исполнить нас той любовью, которую желаешь нам 
даровать. Поручаю Тебе всех, у кого не осталось больше сил на пути 
освящения и обращения. Призри на всех, кто отступил, думая, что 

все напрасно и не имеет смысла. Поддержи нас, укрепи наши сердца 
и волю, чтобы мы еще с большей решимостью следовали за Тобой и 

свидетельствовали о Твоем присутствии, дарующем мир, свет и 
новизну Божией жизни. Аминь.

Божиим. Когда мы любим Бога по-настоящему, как 
наивысшее и самое желанное благо, то неизбежно 
хотим познать и исполнить Его волю. При этом 
Его безграничную любовь мы воспринимаем и 
переживаем своей ограниченной волей и 
любовью.

Обращение - дело не человеческое. Иначе нам 
не были бы нужны ни Бог, благодать и прощение, 
ни Иисусов акт спасения (страсти, смерть, 
воскресение). В первую очередь, это дар Божий, но 
такой, который требует нашего сотрудничества. 
Живя во грехе и без Бога,  в конфликтах, 
соперничестве, зависти, мы ищем себя и других, а 
взамен получаем пустоту, горечь, неудачи, 
несчастья. Стремление к обращению состоит в 
абсолютной самоотдаче. То, что я переживаю с 
Богом, Церковью и общиной, я не хочу 
упустить сквозь пальцы.

Быть Божиим и не быть счастливым, не 
ощущать полноты удовлетворения и 
жизни, невозможно. И так же невозможно 
быть Божиим и не служить добру и тому, 
что утверждает жизнь. Это единство с 
Богом выражается по-разному, но свою 
глубину и силу оно приобретает 
особым образом через молитву как 
выражение принадлежности 
Богу.
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Мария снова нас призывает к самому важному – к любви. Мы призваны 
молиться, работать и свидетельствовать с любовью для Царства Небесного.

Без любви наши старания и жертвы не имели бы вечной ценности. Апостол 
Павел в Послании к Коринфянам говорит: «Если я говорю языками 

человеческими и ангельскими, а любви не имею, то я — медь 
звенящая или кимвал звучащий. Если имею дар пророчества, и 

знаю все тайны, и имею всякое познание и всю веру, так что 
могу и горы переставлять, а не имею любви, — то я ничто. И 
если я раздам все имение мое и отдам тело мое на сожжение, 
а любви не имею, нет мне в том никакой пользы».

Чтобы иметь любовь, мы должны ее сначала принять. В 
Меджугорье приезжают тысячи людей и многие говорят, что 

именно здесь пережили божию любовь, а потом решили 
любить Бога и ближних. Благодаря любящему присутствию 

Богородицы здесь рождаются апостолы любви.
Мария сказала нам: «Я дар для вас, ибо Бог позволяет Мне изо дня в день быть 

с вами и любить каждого из вас неизмеримой любовью... Мое имя – любовь. Это 
причина, по которой Я с вами так много времени, потому что Меня к вам 
посылает большая любовь. Я жду от вас того же. Особенно, дорогие дети, Я 
призываю вас все делать с любовью, и именно там, где вы живете. Пусть всегда 
единственным вашим орудием будет любовь. Любовью обращайте в добро все, 
что сатана хочет уничтожить и присвоить себе. Только так вы будете совершенно 
Моими, и Я смогу вам помочь».

Когда мы примем и переживем, что Бог нас любит, наша жизнь изменится. Мы 
хотим на Его любовь отвечать любовью. Когда мы кого-то любим, нам не трудно 
принести и самую тяжелую жертву. Иисус сказал: «Нет больше той любви, как 
если кто положит душу свою за друзей своих».

В школе Богородицы мы учимся любить Ее способом – без излишнего шума, 
тихо, незаметно, смиренно, и любить всегда, в любых обстоятельствах. 
Принадлежать Марии всецело – есть призыв любить постоянно больше.

Жизнь святых убеждает нас, что любовь - это сила, которая меняет мир, и 
потому на Небе большая радость из-за каждой спасенной души. Любовь –  это 
самая необходимая вещь в мире. Любовь – это дарение. Только любовь открывает 
двери рая. Любовь преодолевает все трудности.

Случается, что любовь пропадает, остывает, и иногда нужно за нее активно 

ТЕРЕЗИЯ
ГАЖИОВА
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бороться. Мария дает нам средство, как вновь ее в себе пробудить – в молитве. 
Просить о даре Божией любви. Молиться Розарий за дар любви. С Розарием 
мы отправляемся вместе с Марией по дороге Иисусовой жизни. Вспомним, 
как Матерь ободряет нас не входить в глубину проблем, но все отдать Ей. 
«Каждый день молитесь Розарием, этим венком цветов, который Меня, как 
Матерь, напрямую связывает с вашей болью, страданиями, желаниями и 
надеждами». Она сказала  нам это 2 сентября 2019 года, несколько дней тому 
назад в Своём послании. Розарий открывает все двери, потому что перед нами 
идет Мама и Царица Неба. Быть Марииным с Розарием в руке, значит 
побеждать любовью.

Чтением Священного Писания мы узнаем как любить, вдохновляемся для 
любви. Говорят: «С кем поведёшься, от того и наберешься». Чтением 
Евангелия мы каждый день пребываем с Иисусом, вслушиваясь в Его слова, а 
это и есть любовь - то, чему учит нас Богородица. Жить Евангелием - это 
любить.

Пост, отречение открывают сердце для любви, укрепляют нас в истинной 
любви, которая чего-то да стоит. «Прощение – это возвышенная форма 
любви. Прощением вы показываете, что умеете любить. Только любовь даст 
вам понимание того, что она сильнее смерти, ибо истинная любовь победила 
смерть и соделала так, что смерти не существует». Богородица ободряет нас.

Чаще всего причиной наших падений есть недостаток любви. Когда мы 
падаем, то призваны быстро встать. Частая святая исповедь очищает наше 
сердце для любви. Никто не может дать нам того, что мы принимаем в тот 
момент, когда Иисус в лице священника произносит слова – «и я разрешаю 
тебя от всех грехов твоих».

Мария призывает нас влюбиться в Иисуса в Евхаристии. Чтобы мы чаще Его 
принимали, ибо Он с нами живой, в Евхаристии. Евхаристия есть Его Сердце.

Мы призваны любить и тогда, когда у нас что-то болит. 
Учитель спрашивает детей: «Если сильно сжать апельсин, что из него 

вытечет?» Ученик отвечает: – Ясно, что вытечет -апельсиновый сок. Учитель 
говорит: -Правильно – апельсиновый сок. Из апельсина никогда не будет 
вытекать ни яблочный, ни ананасовый сок». Так и с человеческим сердцем: из 
него всегда будет выходить только то, что в нем есть. Когда нас «прижмет» 
страдание, из нашего сердца выходит то, что в нем есть.

Мария является нашим примером. И в самых тяжелых испытаниях земной 
жизни Она была полна любви. Кто нас этому может научить лучше Матери 
Учителя любви? Богородица говорит нам: «Дорогие дети, Я скрывала свою 
боль любовью. На земле вам может быть хорошо только тогда, когда вы 
любите». Не забудем о Ее обещании – «Молитвой и любовью достигнем и 
того, что нам по-человечески кажется невозможным».
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МОЛИТВА:

«Мария, Тебе 

посвящаем себя

и скрываемся в Твоем 

Непорочном Сердце, 

полном любви.

Одари нас Своими 

добродетелями: 

смирением, 

скромностью, желанием 

быть маленьким, чтобы 

мы были всецело Твоими. 

Помогай нам молиться, 

работать, свидетельствовать

с любовью, как это делала Ты.

С Тобой мы хотим учиться 

жертвовать, чтобы души 

неверующих почувствовали 

благодать обращения. С Тобой мы 

решаемся на святость. Аминь».
8
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«Моё Непорочное Сердце кровоточит, когда смотрю на вас, 

пребывающих во грехе и греховных привычках. Я призываю 

вас: вернитесь к Богу и молитве, дабы вам было хорошо на 

земле. Бог призывает вас через Меня, чтобы ваши сердца 

были надеждой и радостью для всех, кто далеко». (25.04.2016)

«Молитесь, детки, и живите по Божьим заповедям, 

чтобы вам было хорошо на земле». (25.06.2016)

«Дети Мои, не теряйте времени, размышляя и 

беспокоясь о будущем. Пусть вашей единственной 

заботой будет, — как хорошо прожить каждый 

момент Моим Сыном — это ваш мир». (02.10.2017)

«Детки, живите  раем здесь, на земле, чтобы вам 

было хорошо, и пусть Божьи заповеди будут 

для вас светом на вашем пути». (25.07.2018)

Чтобы вам
было хорошо

на земле

Послания на тему...
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Наша следующая молитвенная встреча
состоится в субботу, 07.09.2019.

В этом месяце будем молиться
за пробуждение тех,

кто устал на пути обращения 

Первая суббота месяца
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ЗДОРОВЫЙ, ПРИВЛЕКАТЕЛЬНЫЙ, БОГАТЫЙ

Судя по литературе, можно сказать, что мир открыл для 
себя пост, но поздно. Поздно просто потому, что 
существование поста обнаружилось, когда человек уже 
лишился здоровья, привлекательной фигуры и дорого за все 
то заплатил. Ни один килограмм не приобретается случайно. 
На него нужно каждый день усердно работать. Нужно 
немало съесть, чтобы человеку удалось прибавить лишний 
килограмм. Нужно есть регулярно: завтрак, обед ужин и, 
опять-таки, что-то между ними. Чтобы килограммов набрать 
изрядно, надо, соответственно, немало и есть. Чтобы много 
есть, нужно много готовить. Чтобы много готовить, нужно 
много покупать. Чтобы иметь возможность много покупать, 
нужно иметь, на что, а чтобы иметь, на что, приходится 
работать и зарабатывать на то деньги. В итоге человек 
прибавляет в весе, теряет хорошую фигуру и легче поддается 
заболеваниям. 

Заболев, он вынужден искать клинику, а лечение в 
клинике, опять, дается недешево. Выходит, что и набрать 
килограммы стоит немало, и последующая терапия 
обходится не просто так. Таким образом человек становится 
болезненным и бедным.

Этого порочного круга можно просто избежать, если мы 
примем для себя программу Божией Матери. Тот, кто 

О ПОСТЕ – 
С ДРУГОЙ
СТОРОНЫ О. СЛАВКО

БАРБАРИЧ,
OFM 

Свет Марии    2019 / 09



12

постится дважды в неделю, легче 
с м о ж е т  у д е р ж а т ь  с в о й 
оптимальный вес, меньше будет 
расходовать на продукты, скорее 
сохранит здоровье и не будет 
вынужден тратиться на его 
восстановление. Тем самым 
человек, который принимает 
программу Божией Матери, 
о с т а е т с я  З Д О Р О В Ы М , 
П Р И В Л Е К А Т Е Л Ь Н Ы М  И 
БОГАТЫМ.

Кто всерьез задумывается о 
своей жизни, примет программу 
Божией Матери!

ЗЛОЙ ЧЕЛОВЕК

Один паломник, принявший 
для себя программу поста 
Богородицы, как-то сказал мне: 
«Я пощусь два дня, как просит 
Божия Матерь. Но в дни поста я 
злой человек».

Я ответил: «Поздравляю!»

Он сказал: «Отче, вы поняли, 
что я вам говорю? Я во время 
поста злой человек!»

Я ответил: «Я понял, о чем ты 
говоришь, но еще раз скажу: 
поздравляю!»

Он посмотрел в недоумении 
и снова спросил:  «А с чем 
поздравления?»  Я ответил: 
«Поздравляю. Ты недобрый 
только два дня, а те, кто не 
постится, - семь, только того не 
видят».

ПОСТИТЬСЯ И БЫТЬ 
НЕРВНЫМ

Одна паломница спросила: 
«Что лучше: есть и быть к другим 
корректным или поститься и 
быть агрессивным и нервным?»

Я ответил: «Лучше всего и 
поститься, и быть корректным и 
спокойным. И добавил: «Если бы 
нервными были только те, кто 
постится, то таких нервных и 
взъедливых было бы на свете 
немного! Что же остальные 
нервные и несдержанные? 
Сколько раз мы и ели, и пили, и 
все имели - а были нервозными, 
реагировали раздраженно. Пост 
не рождает ничего нового. Он 
проявляет ,  первым делом, 
каковы мы, а, когда мы это 
увидим,  тогда можем поп -
робовать как-то по-новому».

ОПЫТ КАРМЕЛО 
ПУЦЦОЛО

К а р м е л о  П у ц ц о л о  – 
скульптор, создавший стояния 
К р е с т н о г о  п у т и  н а  г о р е 
Крижевац и таинств Розария на 
Холме явлений.  Он свиде -
тельствует о времени, когда 
только начинал поститься, что 
по средам и пятницам его первой 
мыслью всегда было «завтрака 
сегодня нет!», а первым ощуще-
нием - голод, хотя по вечерам во 
вторник и четверг он ел, как 
правило, плотнее обычного, 
чтобы легче перенести день 
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поста. И всегда, работая в эти дни 
над фресками в церквях или 
других зданиях, улавливал 
малейший запах из  любой 
к у х н и ,  н а х о д и в ш е й с я  п о -
близости. Утром же в четверг и 
утром в субботу таких мыслей и 
ч у в с т в  н е  б ы л о ,  х о т я 
ф и з и о л о г и ч е с к и  б ы л о  б ы 
естественнее просыпаться с 
чувством голода как раз в четверг 
и субботу.  

Этот опыт показывает, что во 
время поста мы ведем себя, как 
з а в и с и м ы е .  К о г д а  т о л ь к о 
начинают поститься, то, пока не 
появится внутренняя свобода, 
трудности являются только 
следствием нашей зависимости.

КАФЕДРАЛ ИЛИ 
ЧАСОВЕНКА – ЕДИНСТВЕН-

НЫЙ АРГУМЕНТ ПРОТИВ 
ПОСТА

Как-то перед церковью в 
Меджугорье мне повстречался 
священник ростом под два метра 
и несильно меньший в ширину. 
Я подошел, похлопал его по 
плечу и в шутку сказал: «Отче, 
хорошо бы было и программы 
Б о г о р о д и ц ы  у в а ж а т ь ! »  О н 
поглядел на меня со своей 
в ы с о т ы  и  н и з к и м  г о л о с о м 
спросил: «Извиняюсь, какие 
программы?»

Я пояснил:  «Богородица 
просит о двух днях поста, по 
средам и пятницам. Может, и 

тебе было бы неплохо?!»

У него на лице появилась 
о ч е н ь  с е р д е ч н а я  ш и р о к а я 
улыбка,  он понял шутку и 
ответил: «А, не, ни в коем разе!»

Я удивленно спросил: «Как 
н е т ,  т ы  в е д ь  в  ш к о л е 
Богородицы, раз приехал сюда, в 
Меджугорье!»

Он улыбнулся еще добро-
душнее и сказал: «А, этого я не 
принимаю.  Если Господь меня 
сподобил кафедрала, кто я 
такой, чтобы делать из него 
часовенку!» Мы оба от души 
рассмеялись, и я добавил: «Ну, 
береги кафедрал, держи в форме 
и смотри, чтобы оставался на 
ходу!»

Я обещал ему,  что буду 
рассказывать об этом каждой 
группе, которая сюда приезжает, 
поскольку это единственный 
а р г у м е н т  п р о т и в  п о с т а .  В 
д а л ь н е й ш е м  р а з г о в о р е  я 
выяснил, что раньше он был 
баскетболистом, по окончании 
активной карьеры в спорте 
п о ч у в с т в о в а л  п р и з в а н и е , 
окончил семинарию и стал 
с в я щ е н н и к о м ;  в о  в р е м я 
священнической жизни сделался 
почти такой же ширины, как и 
вышины, однако несет свой 
кафедрал с выдержкой. Мораль 
тут проста: все, кто тяжкими 
у с и л и я м и  в ы с т р о и л  с в о и 
кафедралы, берегите их! Но 
имейте в виду, что они были бы 
чище, если бы вы при этом еще и 
постились! 

Свет Марии    2019 / 09
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В объятиях Богородицы в Аглоне

Я была включена в группу, 
которая отвечала за 
музыкальное оформление во 
время встречи. Но сначала были 
репетиции, на которых мы 
разучивали песни для Мессы и 
Адорации. Даже они очень 
глубоко меня трогали. Музыка 
лилась естественно, словно бы 
ниоткуда – это было нежно, 
ненавязчиво, “с привкусом 
неба”. Музыка, которая 
приближает к Богу. Уже тогда я 
подумала, что во всем этом есть 
что-то особенное. Я с 
нетерпением ждала 27 июля, так 
как знала, что у алтаря нашей 
милой Аглонской Богородицы 
и в присутствии Иисуса в 
Святом Таинстве это ощущение 
станет ещё более 
неповторимым. 

И вот наступил этот день. 
Небо позаботилось о 
прекрасной погоде. Все 
собрались в Базилике. Встреча 
началась с приветствия гостей, 
которые приехали из 
Меджугорья,  и затем следовала 
молитва Розария. И тут мне 
посчастливилось молиться 

Стоял март, когда мне сообщили, что в Аглоне – 
местечке, где я живу, планируется «Международная 
молитвенная встреча за мир в меджугорском духе». Мне 
сказали, что это будет особенное событие, на которое 
прибудут паломники не только из Латвии, но также из 
России, Беларуси, Литвы, Словакии.

первую тайну Розария. Мы 
стояли на коленях перед 
алтарём. Священник начал 
размышлять. Казалось, что 
сейчас у меня из глаз польются 
слёзы. Я чувствовала себя так 
близко к Богородице! Она была 
здесь, передо мной. И рядом со 
мной были люди, которые всем 
сердцем и душой верят и 
чувствуют, что именно в этот 
момент Богородица смотрит на 
нас и слушает наши молитвы.

Меня очень тронуло, когда 
одна из координаторов 
подчеркнула, что мы готовимся 
к самому важному событию дня 
– к Святой Мессе. И на самом 
деле, мы в нашей повседневной 
жизни не задумываемся, что 
является самым важным, когда 
идём в церковь и когда Иисус 
приходит, жертвуя Собой на 
Святой Мессе. Это было только 
одно предложение – «Самое 
важное событие - это Святая 
Месса».  Именно Святая Месса 
была вершиной этого дня и 
моих последующих дней. Эти 
слова до сих пор я ношу в своём 
сердце, и на Святую Мессу иду с 

Свидетельство
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большим благоговением, как на 
встречу с самим Царём – 
Иисусом. 

 Святую Мессу все ожидали, 
как кульминацию встречи. В 
наших сердцах Иисусу было 
приготовлено особенное место. 
И в этом помогла наша Матерь 
– лучшая из матерей – 
Приснодева Мария. С полной 
радостью в сердце мы пели во 
время Святой Мессы. Самый 
незабываемый момент – Святое 
Причастие – небесное, 
нереальное ощущение, что все, 
кто молился вместе на 
протяжении целого дня, теперь 
ВМЕСТЕ соединились с 
Иисусом.

После Святой Мессы 
следовала Адорация. До 
глубины души меня тронуло, в 
какой позе находились перед 
Святыми Дарами наши гости из 
Меджугорья. В смирении, 
склонившись до пола на 
коленях, перед Иисусом. Глядя 
на это, сразу можно было 
осознать, что перед ними на 
алтаре Царь, перед которым 
преклоняются и тело, и дух. Это  
произвело на меня огромное 
впечатление и дало повод  
задуматься, как я поклоняюсь 
Иисусу в Святой Евхаристии – 
каково мое физическое и 
духовное состояние, в какой 
позе я нахожусь. Как важно 
богобоязненное отношение, с 
которым мы идём на 
Адорацию. Не было сомнений, 
что Святой Дух лично 

обращается через размышления 
священника к каждому 
присутствующему. И я знаю, 
что навсегда в моем сердце 
останутся слова о больном, 
которого принесли к Иисусу на 
исцеление. В этот момент мы 
отдавали Иисусу всех, кто 
нуждается в духовном и 
физическом исцелении. Я 
представила много знакомых 
мне лиц, которых на самом деле 
я хочу видеть исцелёнными и 
обратившимися к Богу. В конце 
Адорации священник с 
большим уважением и трепетом 
взял в свои руки монстранцию 
и благословил всех 
присутствующих, произнося 
очень значительные для нас 
слова. Это невозможно описать 
словами, какие чувства меня 
охватили. Было понятно, что 
Иисус поднимает Свою руку 
для благословения и 
прикасается к каждому – это 
ощущение я хотела бы 
сохранить и в дальнейшем.

Слава Богу! Он так добр! 
Спасибо Богу за Меджугорье! 
Кроме того, на встрече было 
сказано, что Меджугорская 
Богородица является той же 
самой, что в Аглоне, Лурде, 
Фатиме, Гваделупе, Ченстахове. 
Она везде! Мы всегда можем в 
своей родной церкви приходить 
под Её благодатный покров! Но 
теперь я знаю также, что хочу 
посетить Меджугорье, потому 
что это - ОСОБЕННОЕ место!  

Яцинта, Латвия

Свет Марии    2019 / 09
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МЕДЖУГОРЬЕ 2019
ДНИ ДУХОВНОГО 

ОБНОВЛЕНИЯ

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ, ПРИГЛАШАЕМ ВАС!

06.11. – 09.11.2019

20-е Международные Дни духовного 

обновления для супружеских пар 

СЕМИНАРЫ ПОСТА, МОЛИТВЫ, 
МОЛЧАНИЯ 

ДЛЯ ГРУПП ИЗ РАЗНЫХ СТРАН

ЛАТВИЯ: 20. - 25. 10. 2019. 
Aldis, +371 26544985; e-mail: aldej@inbox.lv     

Более подробная информаця на:  

www.svetlomariino.com

 Приглашаем Вас!

Объявления



КТО МЫ? “Свет Марии” - это молитвенная группа, состоящая из людей, 
которые хотят идти по пути святости в духе Евангелия и посланий Девы 
Марии. Мы стремимся, чтобы наша жизнь была свидетельством веры для 
других, и стараемся приносить Иисуса – Свет Марии – туда, где мы живем 
и обновлять жизнь веры в приходских общинах и группах.

Мы стремимся жить по посланиям Марии:

Молиться тремя Розариями ежедневно;
Жить Евангелием ежедневно;
Поститься в среду и пятницу;
Ежемесячно исповедоваться;
Часто причащаться, участвовать в св. Мессе;
Поклоняться Иисусу в Святых Дарах;
Молиться о священниках;
Встречаться в группах хотя бы один раз в неделю;
Оказывать конкретную помощь ближним, служить им.

“Дорогие дети! И сегодня в Моём Сердце радость. Я хочу 
поблагодарить вас за то, что вы осуществляете Мой 
замысел. Каждый из вас важен, поэтому, детки, молитесь и 
радуйтесь вместе со Мной о каждом сердце, обратившемся 
и ставшем орудием мира на этой земле. Молитвенные 
группы обладают большой силой, благодаря им, детки, Я 
могу видеть, как Святой Дух действует в мире. Спасибо, 
что ответили на Мой призыв!” (25.06.2004)

СВЕТ МАРИИ
Приносить Иисуса – свет Марии 

Если  вы хотите присоединиться к нам в молитве или получать 
газету, можете написать нам: gospa3@gmail.com.

Молитвенные группы
 
Наши молитвенные группы встре-
чаются раз в неделю, обычно в 
субботу, мы вместе молимся  по 
Розарию в намерениях Богородицы,  
читаем Священное Писание и 
молимся о нуждах ближних. 
Встреча заканчивается посвя-
щением Непорочному Сердцу 
Богородицы.

Газета выходит ежемесячно с декабря 2004 года, 
после 25-го числа каждого месяца, когда Богородица 
дает Послание. Газета рассылается через Интернет 
на словацком, русском, украинском языках. 

С помощью газеты “Свет Марии” мы соединяемся с 
молитвенными группами в восточных странах. 
Вместе с нами молятся наши братья и сестры в 
Словакии и Чехии, России и в Украине, в Литве и 
Латвии, Молдавии,  Белоруссии, Германии, Австрии, 
Румынии, Индии, США...
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